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議員は交代制、議員の特権化を防ぎます
議員報酬は市民の政治活動資金に
選挙はカンパとボランティアで

生活者ネットワーク
３つのルール

議員は市民の代理人。
生活者ネットワークは議員を代理人と呼び活動しています。

ご協力ありがとうございました。
⇐ ＷＥＢフォームからも回答いただけます

その他ご意見・ご要望など自由にお書きください。

医療・介護・福祉
　内容：

子育て・教育
　内容：

災害・防災
　内容：

環境
　内容：

人権・ジェンダー平等
　内容：

住み慣れた地域で安心して生活するために、
葛飾区で取り組んでほしいことはなんですか？

令和７年 第３回葛飾区議会定例会
（予定）

9.10
10.7

水
火

時間

１０：００～１２：００
場所

葛飾・生活者ネットワーク事務所

曜日に関わりなく開催します

区政のことを聞きたい、

くらしの中の困りごとを相談したい、などなど

どなたでも気軽におこしください。

シンポジウム～女性支援新法から 1 年～
支援現場＆自治体は変わったか？

せっけん運動ネットワーク総会記念講演
「新しい有害化学物質公害～香害～」

戦後８０年 2025 とめよう戦争！
葛飾憲法集会

ドキュメンタリー映画 「夢みる給食」 上映会

学習会では地域活動のはじめの一歩を踏み出すためのヒント、
地域との自分らしい関わり方や関係づくりの方法について学びました。

子どもの権利サポートセンターの取組み・
久留米市のヤングケアラー支援・
基山町の病院内にある就労継続支援 B型事業所
PICFA（ピクファ）の取組みに学ぶ。

都議会議員と市民の意見交換会に参加し、
葛飾区立小中学校の修学旅行費用等の
無償化について報告しました。

日本各地のオーガニック給食を試みる小学校に迫った
ドキュメンタリー映画の鑑賞会に参加。

第２回定例会 報告会・学習会

葛飾区人権基本条例のための懇談会傍聴

市民の声を都政に！  都政と市民をつなぐ会

住吉自治会交通安全講習会

4.26

4.20

4.29

放課後等デイサービス見学 5.16
5.17

LIN-NET 「選挙と民主主義を地域から修復する
～東京都議選から全国へ～」

5.18

保健福祉委員会視察 5.13-15

4.18

4.19

3.17
沼田たか子の活動の一部をご紹介します

議会活動報告会と学習会「自分らしい地域の立ち回り方
～地域活動の実践者が語る、人と人との距離感のデザイン～」を開催

コ
ミ
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テ
ィ
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『あやせのえんがわ』を運営

す
る合

同

会
社
えんがわ代表 森川公介さんと

主催者は地域のお

母
さ
ん
た
ち
！

本文にユニバーサルデザイン（UD）の考えに基づいた見やすいデザインの文字を採用しています。

公式ＷＥＢサイト、ＳＮＳ▶
議会後は駅前などでレポートの配布、議会の様子や沼田の活動を報告しています。
区民の皆さんの意見を伺う大切な時間でもあります。気軽にお声がけください。

議会報告をしています

FCバルセロナオフィシャルスクール関係者へ葛飾区
が東金町運動場の利用を承認する。一般財団法人
キッズチャレンジ未来が運営を始め、バルサアカデミー
葛飾校は 2015年、スペインの名門サッカークラブ
FCバルセロナ公認のサッカースクールとして開校。

不透明な事業譲渡：2023年 4月、キッズチャレンジ
未来が区に無断で事業をアメージング社に 4,900 万
円で譲渡。これを含む不透明な運営を問題視し、
葛飾区議会は「バルサアカデミー葛飾校運営法人へ
のグラウンド優先利用に反対する決議」を 2025年
3月に全会一致で可決。

低額な利用料：これまで営利を目的とする料金設定
がなく、低額な料金（東金町運動場多目的広場 /30分
900円）で借りることができたため、2025年 6月、
営利目的の場合の料金を 2倍にする条例（施行は
10月１日より）が可決された。

副区長の辞職：誘致当時の担当課長だった副区長は
疑惑による区政の混乱や葛飾区のイメージ低下を
理由に 2025年 5月末辞職した。

詳しくはこちらから
ご覧ください。
区議会議員協議会資料

３
月
25
日

６
月
６
日

背景

主な問題

バルサアカデミー葛飾校に関する調査について、６月６日に開催
された区議会議員協議会で報告があり、他の議員からは事業譲渡の
契約などの質問が相次ぎました。

私は当事者である子どもたちや保護者に説明もない中で議論が
すすんでいることに疑問を感じていたため、6月1日にアメージング
スポーツラボジャパン(アメージング社）が初めて行った保護者向け
説明会の内容について質問しました。区からはこれまでの経過と
9月末で優先利用が終わることの説明と、保護者に対して区の代表
として教育次長や生涯スポーツ課長が謝罪したとの回答がありま
した。このような大きな混乱を招き、大勢の子どもたちが練習でき
なくなる事態になったことに対する謝罪は教育長や区長からする
べきだったのではないでしょうか。

区は第三者によるこの問題の全容解明をすすめるとともに、
グラウンドを含む区有施設を利用している団体の実態を把握し、
営利・非営利、利用希望状況などを踏まえた上で公平性の観点から
区有施設の利用の方向性を定めるべきだと考えます。

この問題に関してはほとんどの区民は知らないのが現状です。
区から議員に報告されていることや議会で長い時間をさいて議論
されていることは重要な内容のため、区民への説明を求めていきます。

区有施設は多くの区民が公平に使えるように
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あなたに知ってもらいたい

だれもが安心して暮らせるかつしかに
葛飾区議会議員
葛飾・生活者ネットワーク

一人ひとりを大切にする区政へ


